

Aldeatejada licita en 400.000 euros la remodelación integral de la plaza de la Libertad

● El proyecto cuenta con una subvención de la Junta de Castilla y León de 300.000 euros

● La obra contempla la pavimentación de cerca de 8.000 m² y la mejora de la accesibilidad

EÑE

Aldeatejada—El Ayuntamiento de Aldeatejada sacará a licitación en las próximas semanas la obra de rehabilitación de la plaza de la Libertad y su entorno, una actuación con la que se pretende mejorar la accesibilidad del casco urbano y poner en valor uno de los espacios públicos más emblemáticos del municipio. El proyecto supondrá una inversión total de 400.000 euros y contará con una subvención directa de la Junta de Castilla y León de 300.000 euros destinada a financiar actuaciones urgentes de mejora de los servicios públicos.

La intervención contempla la pavimentación de cerca de 8.000 metros cuadrados, lo que permitirá eliminar resaltos, irregularidades y discontinuidades del firme que dificultan el tránsito diario.

Asimismo, se instalarán nuevos vados peatonales, señalética adaptada, mobiliario urbano y arbolado, con el objetivo de crear itinerarios peatonales más cómodos, seguros y accesibles.

El alcalde de Aldeatejada, Enrique García, explicó que la actuación se centrará en una zona del casco antiguo que lleva muchos años sin una rehabilitación integral. "En esta área



Imagen de la plaza de la Libertad de Aldeatejada, aledaña a la plaza de la Iglesia. EÑE

reside un número importante de personas mayores que se enfrentan a diario a obstáculos derivados del deterioro del pavimento. Mejorar la accesibilidad y la comodidad es uno de los principales objetivos del proyecto", señaló, al tiempo que destacó la mejora estética y funcional de un espacio que históricamente fue el centro neurálgico del municipio.

Para ello, se empleará adoquín prefabricado de hormigón con un acabado rústico y un color integrado en el entorno, con el fin de conseguir un suelo continuo y homogéneo que modernice la imagen del casco urbano sin renunciar a su ca-

EL DETALLE

YA INICIADAS LAS OBRAS DE LA PLAZA DE LA IGLESIA

→ Las obras ya iniciadas de la plaza de la Iglesia, a las que se sumarán las de la plaza de la Libertad, consisten también en su rehabilitación, incorporando zonas de descanso, espacios verdes y nueva pavimentación.

rácter tradicional. El nuevo pavimento será además menos deslizante y reducirá las vibraciones, facilitando el tránsito de sillas de ruedas y carritos infantiles.

El proyecto incluye también la instalación de bolardos, bancos, elementos de sombra y señalética tanto visual como táctil, así como la ordenación de zonas de carga y descarga y estacionamiento. Esta actuación se suma a la remodelación de la plaza de la Iglesia, contigua a la plaza de la Libertad y cuya finalización está prevista para este año, dentro del proceso de renovación integral del casco urbano del municipio.



El edil Víctor Zato. EÑE

Villamayor, con calendario anual de recogida de voluminosos

Villamayor—El Ayuntamiento de Villamayor, a través de la Concejalía de Medio Ambiente, ha presentado el calendario de recogida de voluminosos, electrodomésticos y restos vegetales para 2026 para fomentar el reciclaje responsable.

Los muebles y enseres voluminosos deberán colocarse junto al contenedor más cercano desde las 22:00 del domingo hasta las 9:00 del primer y tercer lunes de cada mes. Los restos vegetales se recogerán mediante contenedores de 240 litros con frecuencia semanal de mayo a octubre (los martes) y quincenal el resto del año, además de poder depositarse en bolsas homologadas, contenedores temporales o compostadoras.

La recogida de electrodomésticos se realizará los martes por la mañana, previa notificación al 900 460 312.

El Ayuntamiento recuerda que separar los residuos reduce costes, ahorra energía y protege el medio ambiente y hace un llamamiento a la "responsabilidad de los vecinos para un municipio más sostenible". EÑE

Arrancan los cursos de bar, cocina y restaurante en Santa Marta de Tormes

● La formación para desempleados en la Escuela de Hostelería se iniciará el 16 de febrero

Santa Marta de Tormes—La Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta de Tormes iniciará el próximo 16 de febrero un nuevo curso formativo con una oferta centrada en los Cursos FOD, financiados por

la Junta de Castilla y León y dirigidos principalmente a desempleados. Se han programado seis acciones formativas especializadas en cocina, restaurante y bar.

La programación comenzará con el Curso de Cocina de Nivel 2, del 16 de febrero al 25 de agosto. Este mismo curso contará con un segundo turno, del 23 de febrero al 5 de octubre. También el 16 de febrero arrancará el Curso de Servicio de Restaurante Nivel 2, hasta el 23 de julio que



Alumnos de cursos pasados de la Escuela de Hostelería. EÑE

constará de 580 horas lectivas.

El Curso de Operaciones Básicas de Cocina Nivel 1 comenzará el 23 de febrero y se prolongará hasta el 16 de junio, con 350 horas, y dispondrá de un segundo turno entre marzo y julio. Por último, del 7 de abril al 15 de julio se impartirá el Curso de Operaciones Básicas de Restaurante y Bar Nivel 2, con 320 horas de formación. A falta de fecha de inicio, se van a impartir de nuevo los cursos de Cocina Nivel 2 y el de Operaciones Básicas de Cocina Nivel 1.

Todos los cursos incluyen un periodo final de prácticas en empresas, son gratuitos y están dirigidos a un máximo de 15 alumnos. Las inscripciones deben realizarse a través del correo patricia.gredilla@santamartadetormes.es. EÑE